

きらめけ 二戸西小

～ 学校と家庭・地域をつなぐ・・・学校だより ～

楽しく充実した冬休みに！

12月24日(火)、2学期の終業式を行いました。8月20日の2学期始業式から87日間の学期でした。学習発表会や社会科見学、カーリング教室、外部講師をお招きしての学習などを実施することができました。全校地域学習では、根森女子会の方々と交流することができ、子どもたち、女子会の皆様にとってうれしい学習となりました。大きな事故もなく無事に2学期を終了することができました。子どもたちは、1学期よりもさらに成長しました。たくさんほめてください。そして、楽しく充実した冬休みをお過ごしください。保護者、地域の皆様のご理解ご協力ありがとうございました。

12月25日(水)から令和7年1月16日(木)まで、23日間の冬休みになります。冬休みを迎えるにあたり、終業式では次のような話をしました。

○2学期には、17人全員が本気で取り組んだことがあってうれしかったこと。

○冬休みには・・・「自分」のために、毎日学習、読書を楽しみましょう。

お正月には、家族で楽しい時間を過ごしましょう。

17人の子どもたちが、1月17日(金)の始業式に、元気に登校するのを楽しみにしています。

2学期終業式児童代表の発表紹介

【2学期にがんばったこと】

1年

わたしが2学期にがんばったことは、三つあります。

一つ目は、さかあがりです。幼稚園の赤組さんのとき、同じ教室の[]が教えてくれましたが、そのときはできませんでした。だけど、1年生になって練習したら、あともう少しでした。教えてくれた[]と6年生のおかげだと思いました。おなかをもう少しあげればできそうなので、がんばりたいと思います。

二つ目は、なわとびです。幼稚園のときは、あまりできませんでした。でも、1年生になって練習をしていたら、連続でとぶことができるようになりました。後ろ回しとびや前あやとびも連続してできるようになりました。とてもうれしかったです。3学期には、そくしんとびを10回とべるようにしたいと思います。これからもがんばります。

三つ目は計算です。たし算やひき算をできるようになりました。3学期には、早く計算をしていきたいと思います。そして、来年はかけ算もがんばりたいと思います。

冬休みは、洗濯たたみやくつそろえ、妹や弟のお世話など、家のことをがんばりたいと思います。そして、雪でたくさん遊びたいと思います。

※スペースの関係上、漢字に直したところがあります。

【2学期のふりかえりと冬休みにがんばりたいこと】

3年

ぼくは、2学期にがんばったことが三つあります。

まず、はじめはサツマイモのしゅうかくです。女子会の人たちにきずつけないほり方を教えてもらいました。そしたら、イモをきずつけないでほることができました。

次にがんばったことは、水泳の平泳ぎです。泳ぐときは、しずまないように気をつけたり、いきをするタイミングのところががんばったりしました。だから、発表会では50m泳げました。

最後は、学習発表会のげきです。げきは、つづけて練習しました。毎日学校だけじゃなく、家でも練習しました。えいごが少しうまくなりました。そのげきを、紅梅荘でひろうしました。おじいさん、おばあさんがわらっていたり、歌に合わせて手びょうしをしてくれたりしたので、僕はうれしい気持ちになりました。行ってよかったなあと思いました。

冬休みにがんばりたいことは、生活リズムをくずさないですぐすことと、毎日一人勉強を1ページはやることです。どちらもつづくようにがんばります。

【2学期を振り返って】

5年

ぼくが2学期にがんばったことは、三つあります。

一つ目は、学習発表会です。学習発表会では、5・6年生の劇「金のおの 銀のおの」を演じました。僕は神様の役でした。最初はどのような口調で話すのかわかりませんでした。けれど、先生に「堂々と話して。」

と、アドバイスをもらいました。堂々とゆっくり話をしたら、神様になりきることができました。当日もちゃんと神様になりきってできたのでよかったです。

二つ目は習字です。ぼくは習字で字をあまりうまく書くことができませんでした。「成長」という字を書く時も初めはうまく書くことができませんでした。けれども、お手本と自分の書いた字を見比べて、文字の位置と、止め、はね、はらいに気を付けるという目標を立てて書いたら、上手に書けるようになりました。今までで一番いい作品を書くことができました。

三つ目は軽米ちびっこマラソンです。ぼくは、8月から軽米ちびっこマラソンの練習を始めました。休みの日や平日家に帰ってから、ぼくの家から学校まで走る練習をしました。僕は15位以内に入ることを目標に練習しました。当日ぼくは11位でした。目標を達成することができたのでよかったです。

冬休みにがんばりたいことは、早起きです。早起きをして、勉強やお手伝いをしたいです。

冬休み・1月の行事予定

令和6年12月28日(土)～令和7年1月5日(日) 学校閉庁



11日(木)「きずなの日」家庭で取組を！

- ・冬休みに立てた家庭での自分の仕事について実行する。
- ・親子で災害時の備えや避難について話し合う。

16日(木) 職員会議

17日(金) 3学期始業式 登校指導

20日(月) 給食開始 冬休み図書返却

21日(火) 3学期図書貸し出し開始
冬休み作品展～27日まで

22日(水) 代表委員会 集金日

23日(木) 校内研究会

24日(金) 委員会 かつこう号

28日(火) 児童朝会・引継ぎ式

6年生福岡中学校体験入学

30日(木) 校内研究会

31日(金) 避難訓練 新委員会(2年生も参加します)



令和7年1月17日(金)始業式

普通登校 下校 12:00

《冬休み作品展に来てくださ～い！》

長期休業後には毎回作品展を行っています。夏休みは力作ぞろいでびっくりしました。親子一緒に取り組むことは大歓迎。親子で楽しみながら取り組むと、子どもたちにとっていい思い出になります。

1月21日(火)～27日(月)に展示しておりますので、どうぞ見に来てください。